



Unidad Administrativa Especial de  
**Organizaciones  
Solidarias**

**PROSPERIDAD  
PARA TODOS**

# Boletín Informativo

Cooperativas - Fondos de Empleados - Mutuales - Voluntariado - Fundaciones  
Corporaciones - Asociaciones y Organismos Comunales.

Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias

Boletín Virtual No. 14 - Año 2013

## TITULARES

[El sábado 29 de junio, Organizaciones Solidarias estrena Programa de Televisión](#)

[Organizaciones Solidarias en Rutas para la Asociatividad Rural](#)

[Se gradúan en Cooperativismo 1203 pescadores de San Andrés y Providencia](#)

[IMEBU y Organizaciones Solidarias lanzan programa Capital Semilla en Santander](#)

[Organizaciones Solidarias se reúne con OPIAC, para fortalecimiento de pueblos indígenas](#)

## El sábado 29 de junio Organizaciones Solidarias estrena Programa de Televisión

**El sábado 29 de junio a las 6:30 p.m.**, los invitamos a ver una nueva temporada del programa de televisión "Organizaciones Solidarias TV", el programa institucional de la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias que presenta las experiencias del sector solidario y la gestión que la entidad realiza a lo largo y ancho de país para fomentar y fortalecer la asociatividad y la solidaridad.

**Sábados a las 6:30 p.m. por el Canal Institucional**



República de Colombia  
Ministerio de Trabajo

Unidad Administrativa Especial de  
**Organizaciones  
Solidarias**

## Organizaciones Solidarias T.V.

Programa institucional de la Unidad Administrativa  
Especial de Organizaciones Solidarias



ASOCIATIVIDAD



SOLIDARIDAD



PROSPERIDAD

### Organizaciones Solidarias en Rutas para la Asociatividad Rural

Con el fin de aportar la experiencia de la Entidad en temas de asociatividad solidaria, la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias participó en el conversatorio regional para la construcción de recomendaciones de política pública para la asociatividad rural en Colombia, evento organizado por el Departamento Nacional de Planeación en la ciudad de Cali.

Actualmente la Dirección de Desarrollo Rural, con apoyo de la Dirección de Seguridad, Justicia y Gobierno del DNP, está trabajando en la construcción de recomendaciones de política enfocadas en reconocer y promover formas asociativas con capacidades para aumentar su productividad y desarrollar proyectos sostenibles que tengan un impacto en el desarrollo socioeconómico del sector rural.

[Leer Más -->](#)



### Se gradúan en Cooperativismo 1203 pescadores de San Andrés, Providencia y Santa Catalina



Dentro de las acciones que el Gobierno Nacional estableció en el marco del Plan San Andrés para el fortalecimiento y mejoramiento de la calidad de vida de los isleños, se estableció la capacitación en economía solidaria para pescadores artesanales de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, proceso que lideró la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias.

El Curso Básico de Economía Solidaria que inició el 27 de mayo y terminó el 12 de junio contó con la participación de 19 grupos de pescadores que conforman cooperativas y asociaciones. Esta capacitación fue impartida por funcionarios de la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias, con el apoyo de la Gobernación del Archipiélago y la Alcaldía de Providencia.

[Leer más-->](#)

### IMEBU y Organizaciones Solidarias lanzan programa Capital Semilla en Santander

Con una inversión de 250 millones de pesos de la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias y 250 millones del Instituto Municipal de Empleo y Fomento Empresarial de Bucaramanga, IMEBU, se lanzó el pasado 6 de junio el Programa Capital Semilla 2013.

Con este programa las dos entidades apoyarán a los emprendedores santandereanos mediante el financiamiento de actividades para la creación, puesta en marcha y desarrollo de sus emprendimientos innovadores.

Esta es la segunda versión del convenio interinstitucional entre Organizaciones Solidarias y el IMEBU para continuar con el fortalecimiento



Organizaciones Solidarias y el sector para trabajar con el fortalecimiento del sector solidario y el emprendimiento asociativo en el departamento.

[Leer Más -->](#)

### Organizaciones Solidarias se reúne con OPIAC, para fortalecimiento de pueblos indígenas



Con el fin de apoyar a los pueblos indígenas de la Amazonía de Colombia y continuar fortaleciéndolos en temas asociativos, el director de la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias, Luis Eduardo Otero Coronado se reunió con el presidente de la Organización de los pueblos Indígenas de la Amazonía Colombiana, OPIAC, Henry Cabria Medina.

En el marco de la reunión el líder de OPIAC, Henry Cabria Medina, invitó al director nacional de la Unidad Administrativa a ser parte del V Encuentro Latinoamericano de Gobiernos Locales en Territorios Indígenas Yetara Uai, que se llevará a cabo en octubre de 2013 en la ciudad de Cartagena y que tendrá como tema principal la construcción de políticas públicas con enfoque diferencial para pueblos indígenas en Latinoamérica.

[Leer más-->](#)

### Únase a la red de amigos Organizaciones Solidarias

Los invitamos a hacer parte de la red de gente solidaria en facebook y twitter. Espacios en los que podrá enterarse de todo el acontecer de Organizaciones Solidarias y el sector solidario a través de la web o en dispositivos móviles.



[www.twitter.com/orgsolidarias](http://www.twitter.com/orgsolidarias)



[www.facebook.com/organizacionessolidarias](http://www.facebook.com/organizacionessolidarias)

**Inquietudes:** Comuníquese al **Tel: (1) 3275252 Ext:301** ó a nuestra línea de atención al ciudadano **018000122020**. También puede formular sus inquietudes al correo [atencionalciudadano@orgsolidarias.gov.co](mailto:atencionalciudadano@orgsolidarias.gov.co)

[Subir](#) 